



Début de la visite du métropolite Hilarion de Volokolamsk en Serbie

[gallery]

A l'invitation de Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie et avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a commencé le 31 mars 2011 sa visite à l'Église orthodoxe serbe. Il est accompagné du prêtre Igor Iakimtchuk, secrétaire du Département aux relations inter-orthodoxes, du hiérodiaque Ioann Kopeïkine, assistant du président du Département, de L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien et de D. Malychev, conseiller du directeur général de la compagnie « OAO MRSK holding ».

Le métropolite a été accueilli à l'aéroport de Belgrade par A. Eremitch, ministre des affaires étrangères de Serbie, A. Konouzine, ambassadeur de Russie en Serbie, E. Kouriak, ambassadeur de Serbie en Russie, l'évêque Athanase de Hvostan, l'évêque Antoine de Moravitchi, représentant du Patriarcat de Serbie au Patriarcat de Moscou et l'archiprêtre Vitaly Tarassiev, recteur de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Belgrade.

Depuis l'aéroport, le métropolite Hilarion se sont dirigés vers la résidence patriarcale serbe pour une rencontre avec le Patriarche Irénée de Serbie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55800/>